

十日町民商ニュース

〒948-0037 十日町市妻有町東 1-404-11

2023年9月 vol.470

☎025-757-2509

㈹025-752-5679

tokamachi.minsho@gmail.com

インボイス学習会が開催されました

9日(土)13:30~サンクロスにてインボイス学習会が開催されました。様々な業種の方からご参加頂きありがとうございました。

消費税の仕組みについてやインボイスが開始するとどう変わるのかなどを中心に学習会が行われました。インボイス制度は課税業者になつても、免税業者のままでもメリット・デメリットが存在しますので、よくお考えの上、判断をしてください。

インボイスを機に課税業者になると消費税の申告時に2割特例が使えます。ですが、この特例を使うためには9/29までに登録用紙を税務署に提出しなければいけません。制度が始まってからの登録になると特例が使えないでの、気をつけてください。来週以降のニュースにもインボイス制度のことは記載していきます。制度開始まで2週間を切りました。悩み等がある方は、民商へご相談をお願いします。

役員学習会交流会が行われました

9日(土)・10日(日)に南魚沼市にあるレイホーハ海で役員学習会がありました。十日町からは事務局と吉楽さんの3名で10日の全体会から参加してきました。交流会の主な内容としては、今後の民商活動・インボイスの学習会などについて各民商の事務局・役員から報告がありました。民商は、会員皆様が主人公になります。民商の運動を活発にし、周りの事業所にも紹介がしたくなる民商を皆さん之力で作り上げていきましょう。



24日(日)に柏崎市文化会館アルフォーレにてなくそテ原発2023柏崎大集会が行われますので参加希望の方は事務局までご連絡ください。

先週のニュースにも載せましたが、10月4日の婦人部主催の災害食講座の参加者募集中です。どなたでも参加可能ですので、希望者は事務局まで。

18日(月)敬老の日は事務所がお休みなので、連絡は事務局の携帯にご連絡下さい。